



El pico del pollo

Alfredo Albiter S.
alfredo.albiter@capitalmedia.mx

¡Diversos!

Antes del “puentote”, platicamos sobre algunas “minucias” sucedidas antes, durante y después del primer debate entre Alejandra Del Moral y Delfina Gómez en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y así lo comentamos; “...Ahora que ya entrados en el tema de quienes sacan la cara y ponen el doble de esfuerzo para que las cosas se hagan bien, me confirman, el tres veces H. Instituto, no pasaría la prueba del ácido en el tema de un número importante de asuntos que están relacionados con el acoso laboral y violencia de género. En el colmo de los colmos, como evidencias hay decenas de correos electrónicos, “memos”, mensajes y personas que han atestiguado cómo se presiona, amenaza y se vuelve a presionar...Si pero ¿por qué no denuncia?, bueno, pues ya lo dijimos, hombres y mujeres por igual tienen el temor de perder su empleo y, a como están las cosas, pues no es fácil jugársela, más aún, cuando las amenazas van en el sentido de, “me entero que denunciaste o te quejas y de mi cuenta corre que no vuelvas a trabajar aquí”, digo palabras más o palabras menos”...¿Qué tan grave es esto?, mucho por el sólo hecho de que suceda, pero más, cuando son del mismo género quienes más presionan, más acorralan y más

En el colmo de los colmos, como evidencias hay decenas de correos electrónicos, “memos”, mensajes y personas que han atestiguado cómo se presiona, amenaza y se vuelve a presionar

amenazan. Alguien pondrá el ejemplo y no nos vayan a salir con que son puros chismes, es neta, ya se hartaron y viene lo bueno, el dilema es, ¿antes o después de la elección?

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen que Jesús Zambrano, el líder nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), les aseguró que sin falsas expectativas esta elección se puede ganar, pues va muy bien Alejandra Del Moral. “Vamos de menos a más, vamos sumando mucha gente que se había mostrado apática”...Las mediciones no dicen eso, que vamos en ascenso. Igual tenemos mucho más estructura los 4 partidos. Estamos conscientes, nos vamos a enfrentar a una elección de estado, pero el ánimo está cada día más en alto y que aquí Morena no debe pasar...En Villa de Allende, Jesús Zambrano,

agregó, ya tienen diseñada -conceptualmente- una ruta para estar en mejores condiciones de asumir las tareas rumbo al 2024, con el ánimo por las nubes. Asumió también que será el primer gobierno de coalición, que aunque no se ha hablado de las carteras a ocupar, no habrá problema para un acuerdo. Un gobierno que no se concentre en una sola persona, sino en decisiones colegiadas. Ya le seguimos con más de esta plática con el líder perredista...Otros emplumados en el hilo me cuentan, que si alguien pregunta ¿por qué la recaudación es muy complicada y tan poca?, pues basta con intentar pagar un fin de semana, fin de semana largo o día previo a la vacación y ya ni digas si es fin de mes...Prepárate para una larga peregrinación de edificio en edificio y área en área, mínimo te chutas dos días. Ya le seguimos...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.